

# DÉCLARATION CGT/SUD

A la plénière du 26/11/2019

Depuis l'annonce de la fermeture de l'AT Rungis, des transferts des services de nuit d'Ivry et des semi-remorques de la plaque Est sur Bonneuil,

La Direction n'a cessé de mentir et de jouer sur la division envers le personnel et les organisations syndicales. Ces projets sont volontairement restés dans le flou quant à l'avenir des services sur les nouvelles agences de Bonneuil et Wissous. Une stratégie qui plonge le personnel dans l'incertitude et l'inquiétude.

Monsieur Dieng vous vous êtes présenté comme un directeur de ces projets qui voulait construire en concertation avec les organisations syndicales et avec l'objectif de maintenir la cohésion et tenir compte des conditions de travail du personnel.

Hors à ce jour nous constatons un dialogue social en panne et un personnel trompé dans un climat social épouvantable.

En tant que président du CHSCT vous n'avez même pas eu la décence de vous déplacer lors de l'étude d'impact et de la visite de Bonneuil du 18 novembre.

Aujourd'hui vous nous invitez à une plénière conclusive alors que l'étude d'impact est en cours et qu'aucun plan d'actions n'a été encore défini et que les négociations sont toujours en cours.

Vous inscrivez à l'ordre du jour du prochain CHSCT du 6 décembre l'ouverture de l'agence transport de Bonneuil alors qu'aucun travaux sur le site de Bonneuil n'a débuté et que les membres du CHSCT comme le personnel n'ont aucune visibilité sur le projet.

Aucun délai n'est respecté pour la transmission des documents aux instances.

Comment rétablir une confiance quand un jour la Direction annonce un projet et au dernier moment change le projet initial !!!

Que ce soit le projet de Bonneuil ou Wissous ils sont rejetés majoritairement par le personnel des trois agences concernées.

A l'heure où la Direction nous annonce des bouleversements à venir concernant notre fonction de conducteur routier en conducteur livraison avec un rattachement d'une direction régionale transport sous la coupe de VIAPOST, la CGT et SUD appelle le personnel à se mobiliser pour défendre notre service et nos acquis sociaux.

La CGT et SUD s'interroge sur leur participation à des instances tronquées par l'absence d'écoute et d'information fiable.

Bref, on a compris la Direction n'a qu'un objectif tenir son calendrier quitte à bafouer les instances et faire du dialogue social une bouffonnerie.

### Nous rappelons nos revendications :

- le maintien des RTT pour Bonneuil
- un volant de remplacement revu à la hausse
- les locaux de l'agence de Bonneuil au RDC avec vestiaires et salle de repos indépendants
- un passage intérieur pour les chauffeurs de Wissous
- une indemnité de transfert de 2000 €
- cédésations des cdd et intérimaires
- le 13ème mois
- le passage des chauffeurs en II.2
- une journée libérée pour les réveillons du 24/31 décembre